



【学校教育目標】 磨き 輝き 未来をともに拓く朝日の子の育成

# 朝日っ子

長崎市立朝日小学校  
学校便り 第28号  
令和6年7月2日  
校長 米村 郁子

## 長崎っ子の心を見つめる教育週間を実施しました。

教育週間は、学校、家庭、地域が連携し、「地域の子どもは地域ではぐくむ」という気運をさらに高め、「いのちを輝かせて生きる心豊かな長崎っ子の育成」を目指す取組です。本校では、生命の尊さについて考える取組を中心に、豊かな心を育む取組を行いました。保護者の皆様、地域の皆様、御協力ありがとうございました。



**6/24 全校集会校長講話**  
長崎大水害をもとに、命の大切さ、復興に尽力した長崎の人々の努力を伝えました。



**6/24 幼小連携公開授業**  
いなさ幼稚園の先生方に授業を公開し、幼小の円滑な接続に向けて協議を行いました。



**6/25 被爆体験講話**  
岩永芙美子さんのお話を伺い、戦争の愚かさ、平和の大切さについて考えました。



**6/26 県美術館見学(低・中)**  
鑑賞プログラムを活用し、常設展、企画展を鑑賞しました。感性の豊かさに驚きました。



**6/26 自分を守るワークショップ**  
6年生は、アマランス派遣講座を活用し、安心・自信・自由の権利を守る方法を学びました。



**6/27 心肺蘇生法職員研修会**  
中央消防署から講師を招き、心肺蘇生、異物をのどに詰まらせた場合の対処法を学びました。



**6/28 県美術館見学(高)**  
低・中学年と同じく常設展、企画展を鑑賞しました。バックヤード見学もできました。



**6/29 道徳授業参観**  
生命尊重をテーマに、道徳の授業を公開しました。多数の保護者様に参観いただきました。



**6/29 集団下校・パトロール**  
集団下校・強調月間パトロールを実施しました。地域の方々との顔合わせができました。

※裏面に西公民館夏休み子ども教室の案内を載せています。社会教育施設である公民館を活用し、夏休みならではの体験ができると嬉しいです。くわしくは西公民館へ。